
Herr Lienesch bemerkte, dass die Dringlichkeit ebenfalls gesehen würde. Die Zeitarbeit
solle als prekäres Arbeitsverhältnis nicht ‚Schule machen‘. Wenn sich eine geeignete
Person finden würde, die sich bewährt, dann solle möglicherweise ein Übernahme-
Angebot gemacht werden. Zeitarbeit sei bisher nie extensiv eingesetzt worden.

Herr Doğan stimmte dem zu.


